

学生の皆さんへ

関西医療大学学長 吉田 宗平

学生の皆さん、令和4年1月13日現在、私たちは新型コロナウイルス オミクロン株の急速な世界的感染拡大の真っ只中にあります。このオミクロン株は、これまでにない強力な感染性を示し、実効再生産数（1人が何人に感染させるか）をみると全国的には5を超えており、沖縄県では最高時10.2、広島県では12.6までに達しています。これまでのデルタ株ではピーク時でも2以下で推移してきており、それを考えますと、オミクロン株は想像を絶する感染力を示しています。特に今、問題なのは、20～30歳代の若者の間で感染が急速に拡大していることです。これら数字は、保健所を介して収集されたデータからのものですが、急激な感染拡大の中、報告に上らない潜在的な感染者、感染者や濃厚接触者が多数あり、感染者数の把握も困難になりつつあります。本学においても、学生さん自身やその家族の感染に伴う濃厚接触者の報告が今週に入り急増しているのが現状です。

昨年末におけるデルタ株における一時的な感染拡大の低下から、今や一転して、オミクロン株の急速な感染拡大が脅威となりつつあります。特に、この正月休暇や成人式での若者の動きが感染拡大に拍車をかけたと考えられています。また、大学の教職員や家族、特にその子供さん達に感染者が出ると濃厚接触者となり、軽症者が多いとは言え、自宅待機者が多くなりますと、大学入学共通テストや入試シーズンを控えた大学運営にとっても大きな支障を来す事態となります。

どうか、この現状を踏まえ、学生の皆さんも感染防止のため医療系大学の学生として適切な行動をして頂くよう切にお願いします。また、自分自身の健康管理には十分配慮するようお願い致します。

新型コロナウイルス感染症関連の特設サイトを表示しています

大阪府新型コロナ警戒信号:黄色

感染が急拡大中!
新規陽性者数が20・30代を中心に増加!

感染予防対策の徹底を!

- マスク着用
- 手洗い
- こまめな換気
- 密接・密集を避ける

>発熱など少しでも症状のある場合は、登校や出勤を控え、お近くのかかりつけ医に相談してください
(夜間・休日やかかりつけ医がないなどは、「新型コロナ受診相談センター」にご相談ください)

<感染不安を感じる場合は、無料検査を積極的にご活用ください

(大阪府ホームページより)